
Der Landrat teilte mit, dass in der Sitzung des Kreisausschusses Einvernehmen bestanden 
habe, dass dieser Antrag zunächst in der Sitzung des Ältestenrates beraten werde. 
 
Der Landrat schlug diese Vorgehenseise zur Beschlussfassung vor. 
 
 


